

Club Spéléo Canyon Tullins 17 bis chemin de la Chevalerie 38210 TULLINS	Compte rendu de sortie
Cavité	Fée Anglais/Joufflu
Participants	Ysa, JeanPhy et moi
Matériel emprunté au CSCT	2 cordes.....cf les fiches d'emprunt.....
Auteur	Sylvain
	TPST 4h00

En fait le titre de cette sortie, relève un peu de Pagnol, «Pastis au Gampaloup».....

Puisque initialement la sortie devait se dérouler au Gampaloup ou nous avions prévus le Pastis afin de trinquer trinquer avec Bern'scela faisait bien longtemps que ça nous trotter en tête.

Donc kit de corde pour la cavité, bouteille bien enveloppée et trois gobelets, nous voilà partis avec entre amis.

Sauf que, arrivés à la Croix Perrin.....Barrière de la route forestière fermée!!!

Passer par le bas et faire les sangliers nous tente guère, et se dire que dans l'avenir, nous aurons peut être plus que cette solution pour accéder au Gampaloup est bien déprimant!!!

Grosse déception, pause café à l'auberge et mure réflexion, nous font prendre la direction de Fée Anglaise dans un premier temps, avec les cordes qu'il va falloir prudemment adapter.

La première C60 me permet d'équiper jusqu'au bas du premier puits et bout de main courante sans trop de problème mais avec beaucoup de surprise puisque nous pensions être, dans un très lointain souvenir, à Galmiche....C'est dire si les souvenirs remontent ou la mémoire file, mais non!!!

puisque nous étions deux avec Ysa à être dans cette configuration!!!

Pour l'accès à la deuxième longueur, j' ai été obligé de raccourcir la main courante afin de pouvoir jeter la corde dans la puits et faire en sorte que le nœud simple vienne juste affleurer le sol...

Joli petit lac bien plein avec des reflets superbes.

Puis il commence à faire faim, alors Ysa se colle au dés-équipement et nous sortons manger dehors, **sans** le pastis destiné à Bern'S

Vu l'horaire nous allons jeter la corde dans le joufflu ou il y quelques déjà avec d'anciens du club nous allons y faire des fondues, tout ça pour dire que nous devons être bien plus jeunes et fringants, puisque sur le premier puits d'accès un peu stretch....j'ai préféré refuser l'obstacle, cela aurait pris plus de temps que prévu!!!

Bref une belle journée ou il manquait notre acolyte Angeline et c'est bien dommage, mais nous y retournerons ensemble, promis! Ces journées sont vraiment cool, merci.

